

Siaran Pers

Untuk disiarkan segera

**Citra Swarna Group Resmikan Show Unit Cluster Amara  
Di Citra Swarna Tembong City**

Tembong, 12 Maret 2023 – Citra Swarna Tembong City, meresmikan satu unit rumah contoh atau show unit di Tembong, Kota Serang, Banten. Peresmian show unit ini sebagai bentuk komitmen Citra Swarna Group dalam memacu progres pembangunan kawasan yang akan menghadirkan hunian eksklusif dengan fasilitas terbaik sesuai dengan kebutuhan masyarakat masa kini.

Direktur Sales & Marketing Ibu Suryanti mengatakan peresmian show unit ini menjadi pembuktian komitmen dan konsistensi Citra Swarna Group untuk memenuhi kebutuhan properti yang terus meningkat. Dengan adanya show unit atau rumah contoh ini diharapkan masyarakat atau calon konsumen menjadi tahu bagaimana proyek cluster yang akan mereka beli dan merasakan juga suasana di proyek.

“Acara peresmian akan kita adakan pada hari Minggu, tanggal 12 Maret 2023 di lokasi proyek kita, yaitu Citra Swarna Tembong City. Selain acara peresmian disana juga akan didukung oleh beragam hiburan lainnya seperti adanya komunitas macaw, adanya pengundian hadiah bagi yang sudah beli dan lain-lain, “Ujar Ibu Suryanti selaku Direktur Sales & Marketing.

Hunian yang menyatu dengan alam ini mengusung konsep “everyday is holiday” dirancang dengan pendekatan arsitektur yang mengadaptasi alam dengan manusia. Konsep Hunian yang menyatu dengan alam serta view pegunungan setiap hari untuk meningkatkan kualitas hidup dan keluarga, dilengkapi dengan fasilitas mini zoo, cafe & resto, jogging track dan amphitheater diharapkan menjadi jawaban atas kebutuhan masyarakat Serang yang mencari tempat tinggal.

Menurut Hengky Japri GM Sales untuk Citra Swarna Group lokasi Citra Swarna Tembong City adalah lokasi yang terbaik. Suasananya indah, udaranya sejuk dan airnya bersih. Dengan tinggal di Citra Swarna Tembong City, masyarakat dan calon konsumen akan selalu memiliki kualitas hidup yang baik.

“Material yang digunakan pun untuk Cluster Amara ini spesifikasinya sangat ramah lingkungan, karena kita mengusung konsep modern tropis dimana keseimbangan alam dan manusia yang terjaga demi kualitas hidup yang baik bagi konsumen kami” kata Hengky Japri selaku GM Sales.

Tidak hanya peresmian show unit saja, akan banyak kegiatan lainnya yang seru dan menarik pada tanggal 12 Maret 2023. Acara akan dilangsungkan dari pukul 09.00 pagi hingga 17.00 sore berlokasi di proyek Citra Swarna Tembong City.

### **Tentang Citra Swarna Group**

Citra Swarna Group adalah perusahaan pengembang properti yang sedang bertumbuh pesat. Citra Swarna Group saat ini sedang mengembangkan beberapa proyek perumahan di beberapa wilayah Bekasi, Bogor, Karawang, dan Serang.

Citra Swarna Group didirikan pada tahun 2004. Hingga saat ini telah mengembangkan 18 proyek perumahan, antara lain: Kartika Residence, Karawang; Citra Swarna Grande, Karawang; Citra Swarna Riverside, Bogor; Citra Swarna Tembong City, Serang; dan yang akan segera launching dalam waktu dekat: Citra Swarna Tenjo City, Bogor. Sebagai perusahaan yang berkembang pesat. Citra Swarna Group berkomitmen untuk memahami setiap pelanggan dengan memberikan berbagai keunggulan dalam berbagai produk perumahan yang dikembangkannya agar selalu menjadi hunian yang tidak saja nyaman namun juga berkualitas. Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi [www.citraswarnagroup.com](http://www.citraswarnagroup.com)

---

Public Relations & Corporate Communication Citra Swarna Group:  
Intan Verawaty - [intan.verawaty@citraswarna.com](mailto:intan.verawaty@citraswarna.com), 0989 8242 8834  
Sari Widuri - [sari.widuri@citraswarna.com](mailto:sari.widuri@citraswarna.com), 0818 661174